



ENERGÍA

Ecopetrol podrá solicitar un crédito por US\$665 millones con la banca internacional

lunes, 6 de abril de 2020

GUARDAR

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- +
- +
- +
- +
- +

Administre sus temas

Se trata de un préstamo que le serviría a la petrolera para financiar su plan de inversiones de este año

Kevin Steven Bohórquez Guevara - kbohoquez@larepublica.com.co

El **Ministerio** de Hacienda y Crédito Público le autorizó a **Ecopetrol** contratar un crédito bajo la modalidad de línea comprometida con la banca internacional, por un monto de hasta US\$665 millones.

Se trata de un préstamo externo con Mizhuko Bank y The Bank of Nova Scotia como agente administrativo, bajo la modalidad de línea comprometida no rotativa con el objetivo de mejorar la liquidez de la petrolera. De hecho, sería un plazo de cinco años en los cuales Mizhuko prestaría US\$235 millones, mientras Bank of Nova Scotia de US\$430 millones.

Se prevé que **Ecopetrol** destine estos recursos para financiar su plan de inversiones en el periodo 2020-2021. "Para financiar aquellos propósitos corporativos generales diferentes a inversión, **Ecopetrol** contará con un periodo de disponibilidad de dos años contados a partir de la firma del contrato empréstito", detalló el decreto del Minhacienda.

Uno de los puntos que se detalla en el documento es que el cupo de endeudamiento aprobado por Planeación Nacional se verá afectado con cada desembolso del crédito bajo la modalidad no rotativa a financiar el plan de inversiones de la empresa.

"Es responsabilidad de **Ecopetrol** mantener un seguimiento estricto del cupo autorizado por el Departamento Nacional de Planeación, y asegurar, que, en ningún momento, se exceda dicho cupo de endeudamiento", agregó el **Ministerio** de Hacienda.

La solicitud y aprobación de este crédito se da en medio de las necesidades que tiene la empresa este año para afrontar la crisis de precios internacionales del **petróleo** y la emergencia del Covid-19. Semanas atrás la petrolera anunció que se tomarían una serie de medidas para afrontar estos flagelos, pues agregó que así podría continuar operando de manera eficiente.

En el plan de austeridad y ahorros, **Ecopetrol** anunció no solo que reduciría sus inversiones en hasta US\$1.200 millones este año, sino además que se podría abrir la posibilidad de solicitar un crédito a la banca internacional.

Con toda esta estrategia, y tras los ajustes internos, la compañía busca continuar en su senda de crecimiento, a tal modo que ya ajusta su operación nacional e internacional con el objetivo de mantener sus niveles de producción.

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- +
- +
- +
- +
- +

Administre sus temas

Agregue a sus temas de interés

- +
- +
- +
- +
- +

Administre sus temas

LA REPÚBLICA +

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

REGISTRARSE

GUARDAR

TENDENCIAS

1

"Esta crisis que vivimos es una gran oportunidad para repensar los nuevos negocios"

2

'Unidos por Colombia', nueva línea para empresarios con \$12 billones para créditos

3

La carta al presidente Duque para fortalecer al sector privado en crisis por el Covid-19

4

Alemania elabora planes para poner fin al confinamiento después del 19 de abril

5

Cotización del dólar bajó a \$3,978 por una mayor demanda de activos de riesgo

MÁS DE ECONOMÍA

HACIENDA

Las caídas en el crudo también impactarán al déficit en cuenta corriente, que cerró en 4,3% en 2019

El país continúa endeudándose con el mundo y la única manera de sostener esto es aumentando la IED y las exportaciones

ENERGÍA

Número de taladros petroleros en operación bajará a 122 en 2020 por crisis de precios

El gremio planteó que con los niveles actuales del **petróleo** no se logrará un equilibrio para que las empresas logren dar utilidades

HACIENDA

Esta semana las cifras nos dirán cómo están indicadores claves para el empleo

El Banco de la República va a publicar datos sobre inversión de colombianos en el exterior

MÁS

MÁS DE LA REPÚBLICA



GASTRONOMÍA

Grupo Elcielo abrirá restaurante de comida colombiana en la ciudad de Washington



LABORAL

Medios para que pensionados mayores de 70 años en Colpensiones reclamen su mesada



PERÚ

"Lunes, miércoles y viernes circularán los varones y martes, jueves y sábado las mujeres"



JUDICIAL

Las críticas legales que le han salido al decreto del Gobierno sobre arrendamientos



SALUD

Ministerio de Salud ordena el uso obligatorio del tapabocas convencional

TODAS LAS SECCIONES

Inicio Finanzas Economía
 Empresas Ocio Globoeconomía
 Análisis Asuntos Legales Caja Fuerte
 Indicadores Consumo Alta Gerencia
 Finanzas Personales Infraestructura Internet
 Responsabilidad Social Salud Ejecutiva Economy

MANTENGASE CONECTADO

Contáctenos
 Aviso de privacidad
 Términos y Condiciones
 Política de Tratamiento de Información
 Superintendencia de Industria y Comercio